

Neuer Online-Vergleichsdienst im Finanzbereich



Mit Moneyland.ch erhält der Schweizer Finanzplatz einen neuen Online-Vergleichsdienst.

Bild: cash

12.06.2013 11:06

Mit Moneyland geht ein neuer Vergleichsdienst im schweizerischen Finanzbereich online. Der Dienst ermöglicht es, verschiedene Finanzdienstleistungen durch einen unabhängigen Anbieter vergleichen zu lassen.

Damit sollen Transparenz und die Vergleichsmöglichkeiten verbessert werden, schreiben die Initianten. Unter der Domain moneyland.ch werden diverse Informationen in den Bereichen Zahlen, Sparen, Vorsorgen, Finanzieren, Anlegen und Vermögensverwaltung angeboten. Mittels neuer Algorithmen sollen auch komplexe Zins- und Gebührenstrukturen richtig abgebildet werden können, heisst es weiter. Erstmals werde auch ein interaktiver Vergleich bei Diensten wie Online-Trading angeboten.

Die Gründer des Unternehmens sind Benjamin und Samuel Manz, die 2011 bereits das Anlegerportal Assetinum ins Leben gerufen haben.

(AWP)